

Moderation: Leon

Protokoll: Yaelle

Teilnehmende: Doro, Jakob, Tarek, Silas, Max, Gody, Jim, Janine, Ferdinand, Julia, Sandra, Lena 1, Benny, Martine, Vincent, Marie-Lou, Annelie, Melina, Sophia, Leon, Thomas, Kaya, Maya, Lena 2, Leo, Yaelle → **26**

Deutsch & Englisch

TOPS:

1. StuRa-Bericht
2. Pullis austeilern
3. Bergwerk
4. Klausurtagungshütten-Bericht
5. Umzug
6. Ebay Kleinanzeigen
7. Waldparty
8. Bericht Treffen Dekanat
9. Engagement Preis → Follow-Up
10. Nebenfachmodule als Wahlpflichtfach
11. Institutsratbericht



1. StuRa-Bericht (Englisch)

- 3 votings:
 - 1 application for Referat (currently no one doing that)
3 Enth., 23 Ja, 0 Nein
 - Request to ban Palästina Spricht (PS) from the option to book rooms, ...
 - They've never done that, never used StuRa-Ressources
 - Probably just political statement
 - PS is not a Hochschulgruppe, but can still get rooms if they ask the university
 - Nobody from PS was there to defend themselves
 - The statement by the request-makers is very one-sided and polarising
 - Do we accept the request to ban Palästina spricht?
yes: 1, no: 18, withholdings: 7
 - Frelo
 - Siehe Protokoll letzter Woche für mehr Infos
 - Neue Entwicklung: Wir zahlen weiterhin 20%, aber wenn es eine gewisse Summe erreicht, wird Preis gedeckelt → StuRa wird mit Gemeinderat reden und einen Deckelpreis verhandeln
 - Biostudis brauchen Geld für Snapgene, Adobelicence, Laborlizenzen und Reisekosten für Event
 - 6400€ ist in group-budget → budget für Gesamtheit aller Gruppen

- Sie beantragen 2781,93€ bei insgesamt Ausgaben von 17000€
- Wir haben gerade herausgefunden, dass 1781,93€ für T-Shirts beantragt wurden
- Gestaffelte Abstimmung
 - 18 Stimmen für 1000€ Genehmigung

----- Jetzt nur noch 19 Leute -----

3. Bergwerksführung am Mittwoch

- Programm:
 - Mittwoch (24.April) gehen wir ins Schauinslandbergwerk und bekommen eine Führung von Kathrin Drozella, Uwe Schmidt und Fabia sind auch dabei
 - Die Tour geht um 12.30 los, bis dahin sollten alle am Bergwerk sein
 - Tour geht insgesamt circa 2,5 h
 - Leiterabstiege, 3 Etagen und 13 Leitern, 50m Tiefe
- Kleidung sollte dreckig werden dürfen! (Es tropft und es gibt Pfützen)
- 8 bis 10°C in Bergwerk
- Handschuhe zum Leiter-klettern sind eine gute Idee, man kann vor Ort aber auch welche leihen
- Sonstige Ausrüstung bekommen wir vor Ort
- Größere Rucksäcke stören im Stollen, man kann vor der Tour aber auch Dinge wo abstellen
- Auto:
 - Gody – 3 Plätze frei
 - Paul – 4 Plätze frei
 - Maya – 1 Platz frei
- 3-4 Leute würden wandern
- Weil Grillen bei Regen und der Kälte doof: Freiburgprogramm → wo genau, welche Bar, wird spontan entschieden und in FS-Gruppe geschickt
- Max will Kathrin Geschenk machen als Dank
 - Uniwein → alle einverstanden
 - FS-Tasche mit Krams
 - Gelötetes Holzdings

- Muss Leon nießen? Er weiß es nicht
- Leon hat genießt
- Leon musste nießen

4. Klausurtagungshüttenbericht

- Siehe Protokolle der Hütte
- Wir führen alles zu Leitbild steht



und Gruppenmoderation aus, wenn Leitbild

5. Umzug

- Annelie und Max u.a. haben sich mit Andreas Friedrich an neuem Gebäude getroffen
- Es sind 2 Räume, die nicht miteinander verbunden sind
- Geos waren nicht repräsentiert
- Verschiedene Ideen dazu, wie Räume verteilt und genutzt werden
- Ein Teil des Gebäudes wird Forstbib und Lernplätze

- Es gibt Dachterasse!! Yay und wir können sie gestalten
- Wir müssen bis 13.Mai alles im Herderbau so geregelt haben, dass Umzug stattfinden kann
 - o Alles in Kisten, was mit rüber soll → Kisten entsprechend markieren
 - o Alles Ungekistete und Markierte bleibt hier und wird entsorgt
- Es gibt PDF zur Entsorgung → Annelie
 - o Haben Möglichkeit für Elektroschrottentsorgung
- Haben in Keller wsl 3 Schränke mit IFSA zsm. für Lagerung

6. Ebay-Kleinanzeigen

- Braunes Sofa Verkauf
 - o 7 Enthaltungen, 1 dagegen, 10 für Verkauf
- Soll AK Umzug volle Entscheidungsmacht haben für Verkäufe und so?
- Voll um Umzug wird sich erst nach Waldparty gekümmert

7. Waldparty

- Alle plakatieren gehen!!
- Einlass: einfach nur Geld einsammeln und Stempel verteilen
- → Leute sollen sich in Liste eintragen für Aufgaben!

8. Dekanatstreffen

- Heiner Schanz, Nirk Diethammer, ANW, Max, .. waren da, FöCa nicht
- Themen:
 - o Umbau Herderbau
 - o Idee für FöCa-Ersatz (aber NICHT FöCa 2.0 sondern neues Konzept):
 - Details sind noch komplett offen
 - Raum vor archäologischer Sammlung (Heiner-Schanz-Idee) er will irgendwie ein bestimmtes Konzept mit HiWi-Stellen für Verantwortung und klare Öffnungszeiten etc. in Bezug zu nachhaltigem Bauen
 - → kein Durchgangsraum also all good wegen Brandschutz
 - → wenn wir das so wollen, bis Ende April melden
 - WIR sollen wen suchen für die HiWi-Stelle
 - 17 für Schaffung des neuen Raums, 1 Enthaltung

- Follow-ups {
- o Fakultät hat CarSharing-Account
 - o Bei Klausurtagung des FakRats im Juli dürfen wir unsere HSGs vorstellen
 - o Stellungnahme zu unserem Leitbild

10. Nebenfachmodule als Wahlpflichtmodule des Hauptfachs

- Klarer Fall für Studierendenkommission → follow up für Max, Josi, Nicolas

11. Institutsratsbericht

- Umwi- und Geowissenschaften-Institutsrat
- Geo-Themen (Sponsoring für Professur zu Planetenwissenschaften des Planeten Venus)

- Sie wissen noch nicht genau, was sie mit dem Rat tun sollen → werden in nächsten Sitzungen wohl mehr Themen

